

Asegura que la militarización envía el mensaje de que “la frontera está cerrada”

JOSÉ LÓPEZ ZAMORANO
CORRESPONSAL

WASHINGTON, DC.- El zar fronterizo Tom Homan reconoció ayer por primera vez que la administración de Donald Trump carece de presupuesto para llevar a cabo la deportación masiva de inmigrantes indocumentados y admitió que el éxito de sus planes migratorios dependerá de si obtienen financiamiento “rápido” del Congreso.

“Estoy siendo realista. Vamos a hacer lo que podamos con el dinero que tenemos. Vamos a tratar de ser eficientes. Pero cuanto más dinero tengamos, más podremos lograr. No tengo el dinero para sacar a esos millones de personas. No me voy a sentar aquí y decir algo que nadie puede decir”, declaró en entrevista con el programa *This Week* de la cadena ABC.

Homan, exdirector de la Oficina de Inmigración y Aduanas (ICE), defendió, en ese sentido, el envío de las primeras mil 500 tropas en activo del Ejército de Estados Unidos a las fronteras con México. Es un multiplicador de fuerza y está enviando “una fuerte señal al mundo de que nuestras fronteras están cerradas”.

El gobierno federal sólo cuenta con unas 40 mil camas o espacios de detención migratorio, en momentos en que la población indocumentada es estimada en al menos 11 millones de personas. Pero la administración Trump busca concentrarse en unas 400 mil indocumentados con antecedentes criminales y en otro

“ESTOY SIENDO REALISTA”

“Sin dinero para deportaciones masivas”, admite el zar fronterizo

Tom Homan afirma que el éxito de sus planes dependerá de si obtienen financiamiento “rápido” por parte del Congreso

“Cada amenaza de seguridad pública eliminada de este país es un éxito”

TOM HOMAN Titular de Seguridad Fronteriza de Trump

millón de personas con órdenes de deportación pendientes.

“Vamos a necesitar más camas de detención, un mínimo de 100 mil. El Congreso necesita sentarse a la mesa rápidamente y darnos el dinero que necesitamos para asegurar esa frontera”, señaló Homan.

Organizaciones de defensa de los migrantes han empezado a presionar a legisladores demócratas y republicanos para que se opongan a

la aprobación de un presupuesto de emergencia para las deportaciones masivas, pero hasta el momento la Casa Blanca no ha presentado una solicitud formal al Congreso, donde los republicanos cuentan con mayoría en ambas cámaras.

Homan, quien se encuentra en Chicago para supervisar las operaciones de detención migratoria del ICE previstas a realizarse en los próximos días en esa y otras ciuda-

des del país, dejó en claro que aun cuando los inmigrantes criminales son la prioridad, ningún indocumentado debe sentirse tranquilo.

“Cada amenaza de seguridad pública eliminada de este país es un éxito. Cada amenaza a la seguridad nacional que encontremos se elimina del éxito del país”, aseguró Homan.

“Si estás en el país ilegalmente, estás sobre la mesa porque no está bien violar la ley de este país... Entonces, si estás en el país ilegalmente tienes un problema, y es por eso que espero que aquellos que están en el país ilegalmente, a quienes el juez federal no les ha ordenado su deportación, estén (preocupados)”, finalizó el encargado de la frontera en el gobierno de Trump.